



2022年1月14日
松竹株式会社

歌舞伎座「壽 初春大歌舞伎」第一部

1月15日（土）以降の公演についてのお知らせ

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

歌舞伎座「壽 初春大歌舞伎」第一部は、公演関係者1名に新型コロナウイルス感染症「陽性」が確認されたことから、1月14日（金）の上演を中止し、第一部の公演関係者のPCR検査を行いました結果、『祝春元禄花見踊』に出演の中村虎之介が新型コロナウイルス感染症「陽性」であることが確認されました。

これに伴いまして、松竹による調査のもと、出演の中村扇雀、中村七之助、中村橋之助、中村福之助、中村歌之助が濃厚接触者に該当する可能性があり、PCR検査の結果「陰性」判定ですが、松竹ではガイドラインに基づき、自主的な判断のもと、念のため出演を取りやめることにいたしました。

そのため明日1月15日（土）以降の第一部につきましては、当面の間、下記の通り上演いたします。

◆歌舞伎座「壽 初春大歌舞伎」第一部

『一條大蔵譚』	常盤御前	中村歌女之丞
	お京	中村京蔵
	鳴瀬	澤村國久

『祝春元禄花見踊』 ※代役は立てず、演出を変更し上演いたします。

また、中村虎之介については健康状態の経過観察を行うと共に、保健所の判断に従い、随時、必要な対応をして参ります。

歌舞伎座では今後も、専門家の指導を仰ぎながら、ご来場の皆様は勿論のこと、出演者、公演に携わる全ての関係者の安全を確保し感染拡大防止に向け、迅速に対応してまいります。

皆様にはご心配、ご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げますとともに、引き続きご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。